

Jahresbericht MuKi-Turnen Winter 2015

Am 9. Januar 2015 starteten wir in den MuKi Kurs wieder mit 7 Kinder und Mütter.

Diesmal begleitet uns das Thema Post, dazu den MuKi Pass mit Briefmarken.

Beatrice oder ich turnten, tanzten und lachten an 11 Stunden jeweils am Freitag von 9.15 bis 10.15 Uhr mit sehr aktiven Kindern.

Auch das VaKi vom Samstag den 7. März fehlte nicht und wir konnten den Vätern unsere Ballwürfe und Hampelmann Kenntnisse zeigen.

Das MuKi Brennball von den Vätern gespielt und den Kinder angefeuert war ein riesen Spass.

An der HV vom 26. Januar 2015 teilten Beatrice und ich der Versammlung mit, dass wir aus gesundheitlichen und beruflichen Gründen das MuKi abgeben und somit neue Leiterinnen suchen. Schon an de HV kamen Frauen auf uns zu.

Am Freitag im MuKi teilte es Beatrice den Kindern und Eltern mit .

Kurz darauf folgten die ersten positiven Mitteilungen, Claudia Lüscher überlegte es sich und Isabelle Bigler stattet uns an einem Freitag ein Schnupperbesuch ab.

Am 27. März war schon unser letztes MuKi, das wir sehr geniessen konnten da wir wussten dass es mit tollen Frauen weitergehen wird.

An der Leiterinnensitzung vom 22. April, stellen sich die beiden Frauen vor als neue MuKi Leiterinnen.

Am 8. Mai öffneten wir die MuKi Stunde auch dieses Jahr für Schweiz bewegt.

17 Kinder und deren Begleitung genossen die Zeit in der Turnhalle und sammelten so gesunde 60 Bewegungsminuten.

Natürlich machten wir einen lustigen, unterhaltsamen Abend am 27. Mai, und übergaben Claudia und Isabelle, viele Infos und Material.

Beatrice und Ich blicken auf eine schöne, lehrreiche, fröhliche Zeit wenn auch oft lang auf zündende Ideen gewartet wurde.

Wir freuen uns sehr das MuKi an so aufgestellten und motivierten Frauen weiterzugeben.

Wir wünschen Claudia Lüscher und Isabelle Bigler viele leuchtende Kinderaugen, viel Spass und viele lustige Turnideen.

Das MuKi Team Beatrice Zaugg und Monika Wüthrich

Eltern-Kind-Turnen 1. Kurs Winter 15/16

Am 16. Oktober starteten wir unser Turnen mit 15 Kindern und 14 Müttern. Alle, auch die neuen

Leiterinnen, waren sehr gespannt, was wir alles erleben werden, in den folgenden 8 Turnlektionen bis Weihnachten. Voller Freude und Energie haben die Kinder die Turnhalle und ihre Geräte und

Utensilien in verschiedenen Themenlektionen kennengelernt. Zusammen hatten wir viel Spass und wir haben unsere Beweglichkeit und unseren Mut mit viel Freude trainiert.

Vielen Dank, Kinder und Eltern, fürs Mitmachen! Äs fägt mit öich!

Isabelle Bigler + Claudia Lüscher, Leiterinnen ElKi